



heil: Mit einem Ballon, aufgespannt Vorhofohr verschlossen. Foto: privat

digd wird sein langjähriges klinisches und wissenschaftliches Engagement in der plastischen Chirurgie nach Trauma oder Tumorentfernung sowie der unentgeltlichen plastisch-rekonstruktiven Versorgung von Verletzten aus Krisengebieten. In seiner Laudatio hob Regierungsvizepräsident Volker Milk auch Prof. Steinaus ehrenamtliche Aktivitäten in den Chirurgenorganisationen und seine Initiative zur historischen Aufarbeitung hervor.

Augusta bittet auf Weihnachtsmarkt

Kunsthandwerkliche Arbeiten aus Afrika, südafrikanischer Wein, Gewürze, Früchtebrot und natürlich auch Glühwein gibt's auf Bochums kleinstem

Weihnachtsmarkt täglich von 12 bis 18 Uhr vor dem Haupteingang der Augusta-Krankenanstalt an der Bergstraße. In drei Holzhütten warten Chefkoch Ralf Meyer und das Team der Gourmet-Klinik-Küche mit verschiedenen warmen Speisen, Waffeln, selbstgebackenen Plätzchen und dem heiß begehrten Eier- und Kaffelikör auf, den die Mitarbeiter der Apotheke ebenso angemischt haben wie den leckeren Früchtetee. Die Verkaufserlöse fließen wieder in die sozialen Projekte des Fördervereins Augusta Afrika e.V. Der von ehrenamtlichen Mitarbeitern und auch von Chefärzten betreute Markt ist auch am kommenden dritten Adventssonntag, 11. Dezember, von 14 bis 18 Uhr geöffnet.



Neu im Landesvorstand: Dr. Michaela Montanari. Foto: Kirsch

Chirurgin neu im Landesvorstand

Dr. Michaela Montanari, Fachärztin für Plastische und Ästhetische Chirurgie mit Praxis an der Humboldtstraße, ist